



Erfolg mit Auszeichnung für die Flattacher Kirchtagsmusi beim 6. Kärntner Volksmusik-Wettbewerb im Konzerthaus in Klagenfurt: Michael Mayer (Trompete), Mathias Mayer (Klarinette), Manuel Mayer (Steirische Harmonika), Bernhard Vierbach (Bariton) mit Organisator Mag. Manfred Riedl vom Kärntner Landeskonservatorium.

Erfolg für Flattacher Kirchtagsmusi

Huby Mayer baut eine musikalische Brücke von der „volkstümlichen“ zur Volksmusik: Er schrieb einige Stücke für die Flattacher Kirchtagsmusi, bei der nicht nur seine Söhne Michael und Manuel, sondern auch sein Neffe Mathias und der Sohn vom Flattacher Kapellmeister, Bernhard, spielen. Nach einigen Auftritten wie z.B. bei der Almhütten Wanderung in der Großfragant oder bei der Feier der

Fraganter Dorfgemeinschaft, kam der bekannte Musiklehrer Gerald Ranacher auf die Idee, die 4 Buam aus Flattach für den Kärntner Volksmusik-Wettbewerb anzumelden, wo die Formation einen beeindruckenden Erfolg feiern konnte: im Klagenfurter Konzerthaus feierten die Jugendlichen einen Erfolg mit Auszeichnung.

www.hubymayer.at

